



HERZEN FÜR EINE NEUE WELT E.V.

Kinder fördern, Familien stärken im Andenhochland Perus

Wir sind ein als gemeinnützig anerkannter Verein mit Sitz in Königstein im Taunus, der sozial benachteiligten Kindern und ihren Familien im Andenhochland Perus hilft, eine eigenständige Zukunft aufzubauen. Unsere Hilfe zur Selbsthilfe erfolgt in enger Kooperation mit dem Partnerverein „Corazones para Perú“ vor Ort durch die Umsetzung von Bildungs- und Gesundheitsprogrammen.

Seit der Gründung im Jahr 1998 durch Dr. Dieter Arnold (†) führen wir das Kinderdorf „Munaychay“, das benachteiligten Waisenkindern, darunter Waisen und Sozialwaisen ein liebevolles Zuhause bietet. Zusätzlich betreiben wir das Bildungszentrum „Santa Rosa“, welches sowohl für die Geförderten

als auch für die ländliche Bevölkerung der Umgebung Bildungskurse anbietet. Im Laufe der Zeit ist unser Engagement stark gewachsen und wir setzen uns gemeinsam mit unserem Partnerverein verstärkt in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Ernährung, Umweltschutz und Geschlechtergleichstellung mit unseren fünf Förderprogrammen ein.

Unsere Ausgaben finanzieren wir fast ausschließlich aus Spenden. Jahr für Jahr erhalten wir Unterstützung von zahlreichen ehrenamtlichen Mitarbeitenden sowie jungen deutschen Freiwilligen, die sich über den entwicklungspolitischen Freiwilligendienst „weltwärts“ engagieren und unsere Arbeit vor Ort fördern.

DAS ENGAGEMENT VON „HERZEN FÜR EINE NEUE WELT E.V.“ UND DEM PARTNERVEREIN „CORAZONES PARA PERÚ“

„MUNAYCHAY“ – DAS KINDERDORF

In unserem Kinderdorf bieten wir Kindern ein liebevolles Zuhause und umfassende Betreuung. Besonderen Wert legen wir auf eine schulische Ausbildung, Erziehung, Förderung sowie die notwendige soziale und psychologische Unterstützung. Neben benachteiligten Waisenkindern, darunter Waisen und Sozialwaisen, nehmen wir auch Kinder aus abgelegenen Hoch-Andenregionen auf, die keinen Zugang zu weiterführenden Schulen haben. Ihre Eltern vertrauen uns ihre Kinder an, damit sie eine bessere Bildung erhalten können. Unser Bildungskonzept beruht auf der Förderung von Selbstständigkeit und Eigeninitiative. Unsere wichtigsten Werte, die wir den Jugendlichen und Kindern vermitteln möchten, sind Solidarität, kulturelle Identität, Gegenseitigkeit („AYNI“ – ein Grundwert in der Welt der Anden), Ethik und Autonomie.

„SANTA ROSA“ – DAS BILDUNGSZENTRUM

Das Bildungszentrum besteht aus verschiedenen Einrichtungen, darunter ein Schulungsgebäude, eine Kreativwerkstatt und das Landwirtschaftszentrum „Santa Rosa“. Das Schulungsgebäude umfasst neben einem Computerzentrum verschiedene Schulungsräume und ein naturwissenschaftliches Labor. Die Kreativwerkstatt beinhaltet einen Malraum, einen Musikraum, eine Töpferei und einen Webstuhlraum. Im Landwirtschaftszentrum gibt es eine Schreinereiwerkstatt, eine Näherei, eine Meerschweinchenzucht, eine Imkerei, eine Austernpilzzucht, ökologisch ausgerichtete Gewächshäuser und Felder sowie eine Baumschule. Die angebotenen Bildungskurse richten sich sowohl an unsere Geförderten als auch an die ländliche Bevölkerung der Umgebung.

FÖRDERPROGRAMM „LERNEN MIT HERZ“

Wir ermöglichen Kindern aus bedürftigen Familien eine Schulausbildung. Dabei bieten wir Betreuung, soziale Unterstützung und finanzielle Hilfe für die Familien an.

FÖRDERPROGRAMM „SCHULNETZWERK“

Wir unterstützen bedürftige Schulen mit Materialien und fördern den Austausch sowie die Fortbildung ihrer Lehrkräfte. Darüber hinaus finanzieren wir täglich eine ausgewogene Schulspeisung.

FÖRDERPROGRAMM „BILDUNGSCHANCEN FÜR JUGENDLICHE“

Wir begleiten Jugendliche während ihrer praktischen oder akademischen Ausbildung und bieten ihnen umfassende Unterstützung in Form von Betreuung, Sozialassistenten und finanzieller Hilfe.

FÖRDERPROGRAMM „PERSPEKTIVEN FÜRS LEBEN“

Wir engagieren uns für die Gleichstellung der Geschlechter und unterstützen junge Frauen in sozial benachteiligten Situationen sowie alleinerziehende Mütter in ihrer Eigenständigkeit. Hierzu bieten wir Weiterbildungsmöglichkeiten an.

FÖRDERPROGRAMM „GESUNDES LEBEN“

Wir fördern die Gesundheit von Kindern und Erwachsenen durch Gesundheitskampagnen und Hygieneschulungen. In Kooperation mit „Zahnärzte helfen e.V.“ bieten wir außerdem kostenlose medizinische und zahnärztliche Versorgung in Gesundheitsstationen an.

Herzen für eine Neue Welt e.V. Kinder fördern, Familien stärken im Andenhochland Perus

Gemeinnütziger Verein
Vorsitzender: Dr. Walter Leidinger

Hauptstr. 21a
61462 Königstein
Telefon: 06174 | 96 82 453
E-Mail: mail@herzenhelfen.de
Web: www.herzenhelfen.de

Social Media Kanäle:
[@herzenfuereineuewelt](https://www.facebook.com/herzenfuereineuewelt)



Online-Shop:
www.herzenhelfen-shop.de

Spendenkonto:
Deutsche Bank Königstein
IBAN: DE55 5007 0024 0472 2237 00
BIC: DEUTDE33HAN

Frankfurter Sparkasse
IBAN: DE48 5005 0201 0200 3712 07
BIC: HELADEF1822



Geprüft + Empfohlen!